

ASAMBLEA GENERAL EXTRAORDINARIA

MÉDICOS DEL MUNDO – ANDALUCÍA

Sevilla, 9 de noviembre de 2019

CANDIDATURA A LA JUNTA DIRECTIVA DE MEDICOS DEL MUNDO ANDALUCIA

Papeleta de voto

Nota: Márquese una cruz en la casilla de las personas candidatas seleccionadas (hasta un máximo de NUEVE). En caso de no marcar casilla alguna se entenderá que el voto es nulo.

| | | |
|---|--|--|
|  | CAMPOS ORTEGA, LAURA (Socia desde mayo de 2017) Presento mi candidatura por la vinculación que he tenido con la entidad, primeramente debido a mi relación laboral con la misma y que se ha ido manteniendo desde el voluntariado, con el fin de poder contar con una mayor presencia y participación | |
|  | GONZALEZ ZAMBRANA, JESÚS (Socio desde 1997, voluntario desde 2005) Presento mi candidatura motivado por mi trayectoria en la Organización y la voluntad de mantener mi implicación en diferentes ámbitos de la misma, aún sabiendo que en ocasiones, mi disponibilidad es limitada debido, entre otras cosas, a mi participación en proyectos de Cooperación Internacional/Acción Humanitaria. Desde hace más de 20 años, conozco Médicos del Mundo y he podido integrarme en muchas de las acciones, retos, proyectos y definición de estrategias como socio y voluntario. Siempre he entendido que formar parte de una Junta Directiva es eso mismo y por ello, ahora vuelvo a presentar mi candidatura tras un paréntesis en la misma pero no en otras tareas de la Organización. | |
|  | LÓPEZ GUTIERREZ, VIRGINIA (voluntaria desde 1996, socia desde 2010) Presento mi candidatura motivada por mi experiencia en el voluntariado y trabajos en el tema de intervención con personas en situación de protitudión, unida a la necesidad de cambios en una sociedad donde las injusticias y las desigualdades sociales, unidas a la violencia estructural, siguen en aumento | |
|  | DOMINGUEZ LORA, MARÍA DEL CARMEN (voluntaria y socia desde 2018) Presento mi candidatura motivada por mi interés actual de incrementar mi participación en la organización. | |
|  | MARÍN ZAPATA, ROSA MARÍA (Voluntaria desde 2016 y socia desde mayo de 2019) Presento mi candidatura motivada por mi interés en participar en forma más activa en nuestra organización, a la cual me siento muy orgullosa de pertenecer, formando parte, de esa manera, del desarrollo y crecimiento de Médicos del Mundo, y así mismo, desde esta perspectiva, poder contribuir en la medida en que mi experiencia en el tercer sector y formación me lo permita, poder contribuir en todas aquellas cuestiones y materias que la organización precise | |
|  | MUÑOZ MARTÍNEZ, JOSÉ MANUEL (socio desde 2015, voluntario desde 2016) Presento mi candidatura motivado por mi gran implicación en la organización | |
|  | RODRÍGUEZ FERRER, JOSÉ MIGUEL (Voluntario desde 2018, socio desde mayo del 2019) Formar parte de la Junta Autonómica es para mí un paso natural dentro de mi compromiso creciente con Médicos del Mundo. Desde este órgano de gobierno podré formar parte de la gobernanza de la entidad en el territorio andaluz. También me permitirá conocer y tomar parte de las decisiones que afecten a la entidad. | |
|  | SIMÓN LORDA, PABLO (Voluntario desde 2015, socio desde 2016) Presento mi candidatura motivado por seguir desarrollando Médicos del Mundo en Andalucía y especialmente en Granada | |
|  | VAN SEIJEN, SJOUKJE (Voluntaria desde 2011, socia desde 2014) Presento mi candidatura por mi gran motivación por luchar contra las injusticias de la zona de Almería y dinamizar proyectos para mejorar la calidad de vida de nuestros titulares de derechos. | |